



**Nombre de alumnos: Nancy Paola Velásquez
López**

**Nombre del profesor: bella Raquel López
García**

Nombre del trabajo: mapa conceptual

Materia: teorías y sistemas en psicología

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1

Grupo: A

LOS FILOSOFOS Y EL ASOCIACIONISMO

Que es

inicio

Es aquella que propone que el conocimiento es adquirido por la experiencia, vinculándose las sensaciones que nos produce la presencia e interacción con los estímulos de forma mecánica y siempre que se reúnan una serie de requisitos básicos conocidos como leyes de la asociación

inició en el Reino Unido a partir del siglo XIX. Sin embargo, los filósofos empiristas de los siglos XVII y XVIII ya establecieron las bases de esta corriente

El asociacionismo tiene 5 leyes que hay que tener en cuenta las cuales son las siguientes

Ley de recencia

Ley de contigüidad:

las asociaciones que se realizan recientemente son también las que más duran.

si dos cosas se experimentan próximas en el tiempo, probablemente ambas se asocien

Ley de frecuencia:

Ley de semejanza

las asociaciones que se hacen con mayor frecuencia son las que más duran.

cuando dos estímulos activan representaciones mentales parecidas o tienen características comunes es mucho más probable que sean vinculados entre sí a partir de dicha semejanza

Ley de contraste

cuando dos estímulos activan representaciones mentales parecidas o tienen características comunes es mucho más probable que sean vinculados entre sí a partir de dicha semejanza.

filosofos

Wilhelm Wundt

Charles Bell

célebre por haber desarrollado el primer laboratorio de psicología (en Leipzig) disciplina que alcanzó gracias a ello la categoría de ciencia

editó para sus amigos el ensayo Una Idea de una Nueva Anatomía del Cerebro sometida a la observación de sus amigos. En donde describía la función motriz de las funciones del cerebro y del cerebelo, así como las raíces anteriores de la médula espinal

Thomas Brown

Johann Friedrich Herbart

reformuló los principios de Hartley como principios de la sugestión, para superar la objeción de la escuela escocesa ortodoxa al asociacionismo y sus tendencias analíticas.

proponer la existencia de un umbral mínimo para los estímulos, término que designa la mínima intensidad que un estímulo debe tener para ser perceptible

Ernest Heinrich Weber

Ivan Pavlov

llevó a cabo estudios acerca del sentido del tacto y los fenómenos sensoriales, y enunció una ley psicofísica conocida actualmente como ley de Weber-Fechner

a contribución de Pavlov a la psicología experimental fue inventar una técnica que permitió acometer una serie prolongada y sistemática de experimentos bien controlados